
ゆたに 百合子 ツイッター、ブログで
発信しています。

蓮田市黒浜９３６－１２　TEL&FAX 048－７６４－０２０７
E-mail : yutani@qk9.so-net.ne.jp

議会報告＆意見交換会を開催します。どなたでも気軽にお越しください。

12月3日（日）13～15時
蓮田市中央公民館  講義室

災害時の避難所となる

小中学校体育館の
断熱・エアコン設置
& トイレ改修

A“いのち”に

　かかわること！
！“いのち”に

　かかわること！
！“いのち”に

　かかわること！
！“いのち”に

　かかわること！
！

総合市民体育館
パルシーの後ろ側駐車場に

 サブアリーナ（　）
を建てる　　

小さめの
体育館
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次ページに続く
広報はすだ（令和4年8月号）より



蓮田市の
「洪水ハザードマップ」より
※青斜線は、浸水（内水）
　水害実績箇所

　

広報はすだPDF版（令和4年8月号）
小特集「蓮田市総合市民体育館大規
模改修及びサブアリーナ建設基本計
画」が完成しました

市の計画は【B】。
令和6年からサブアリーナを
建てるのです！

市の計画は【B】。
令和6年からサブアリーナを
建てるのです！

問題点❶  サブアリーナ建設の目的 納得できますか？
閏戸地区に総合市民体育館（以下、パルシー）があります。コロナワクチン集団接種会場に
なったり、以前は成人式も行っていました。隣には総合文化会館（ハストピア）があります。
パルシーは、築29年が経ち、雨漏りなど、あちらこちら不具合が出てきたため、ようやく、
来年から2年をかけた大規模改修を行うことになり、今年、基本設計が完成します。

パルシーの改修費（約20億）と一緒に、サブアリーナ建設費（約12億）をパルシーの
後ろ側駐車場に建設予定。
※2階建ての小規模体育館。1階のサブアリーナは約36m×24m。バレーボールコート2面、バスケットコートなら1面がとれる広さ。

※

　災害が起こった時の避難所になりますか？

▶ 水害ハザードマップでは、パルシー周辺は水没地域！　水害時× 地震
▶ 地震発生時、こんな遠くまで誰が避難するのか？ 近隣住民だけではないか？
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バスケットボールやバレーボールの大きな大会が呼べる
エアコンが完備した避難所になる
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市のサブアリーナ建設の目的は…

　大きな大会を呼べますか？

▶ 駅から遠い。交通の便が悪い。
▶ さいたま市が、与野中央公園に5,000人収容のアリーナを建設計画中。
計画が進めば、大きな大会はそちらに誘致されるのではないか？
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問題点❷  市民の要望？ 多くの市民要望ではありません！

市がサブアリーナ建設の根拠とする、市民の声とは…

平成23年（今から12年前）に、2,011人から「サブアリーナ建
設の要望書」が提出された

議員からの要望もあった

市民団体の代表からなる「蓮田市総合市民体育館サブアリー
ナ建設等検討会議」で決定された
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① 平成23年（今から12年前）の市民要望！？
「蓮田市スポーツ協会」という16団体からの提出。
市民のごく一部では？ 直近の市民要望を聞いていません。

② 議員からも要望が出ていた？
議会では、1人の議員が、毎年「サブアリーナが必要」と発言。

③ 団体の代表が賛成した？
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12人で構成された各団体の代表が検討会議
をしたが、それらの団体に所属していない市民
の声は、どうなるの？

問題点❸  市がアンケート調査した市民要望の結果は？

市は、市民がどのような要望を持っているか、満足な点や不満な点などを調査するため、
4,000人に郵送でのアンケートを4年ごとに実施しています。対象者は年齢や住所や性別
などが均等になるよう無作為に抽出され、結果は公表されます。



スポーツ施設を作ってほしいという
市民要望は、市民意識調査には出ていない

蓮田市市民意識調査報告書
（令和4年11月）PDF

ゆたにの主張
① 市は住民説明会を開催すべきですが、市長はやらないと言っています。
　 サブアリーナ建設は止められませんが、
　 ⇒ 今すぐやることなのかどうか？

② サブアリーナ建設よりも、市民の声、要望を優先して、予算化すべき。
　 ⇒ 限られた財源だから、優先順位をつける！
▶ サブアリーナ建設費：約12億円（予定）
▶ 災害時の避難所となる小中学校体育館の断熱改修・エアコン設置・トイレ
　 の洋式化、１校約6,000万円×13校＝7億8,000万円？
　 ※宮代町は、防災補助金で全7校に、エアコン導入決定
▶ 学校のトイレの洋式化
　 市は、「埼玉一の教育水準を目指す」と言っていますが
　 やらなければならないことが山積しています

サブアリーナ建設は、
来年度は実施しないで凍結する！
避難所整備を先にやる！ 

埼玉県議会自民党が提出した
「埼玉県虐待禁止条例改正案」 （お留守番禁止条例） は、
市民の声で撤回できました！
市民の声で止められる！  市民の声で変えられる！
ぜひ皆様、 声をあげていきましょう！

最優先課題は
“いのち”にかかわること！！

「蓮田市市民意識調査報告書（令和4年11月）」によれば、
今後力を入れてほしいものは「小・中学校施設の整備」が33.8％で最も高く、
「体育館や運動場などスポーツ施設の整備」 が24.9％。
「大会や講習会などスポーツ活動の機会」 は、16.2％と要望は低い。
いろいろと問題点が多いサブアリーナ建設ですが、まだその計画を十分に知
らない人も多い。


